



15.01.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Entwicklung des Coronavirus, SARS-CoV-2, bleibt mit steigenden Neuinfektionen im Landkreis Cuxhaven weiterhin ernst. Erneut sind 59 Personen aus dem Landkreis positiv auf das Coronavirus getestet worden – 3 davon sind im Gebiet der Stadt Geestland wohnhaft. Mit 215 Neuinfektionen in den letzten sieben Tagen bleibt der Inzidenzwert im Landkreis Cuxhaven zum Wochenende leider bei einer Quote von über 100. Im Gebiet der Stadt Geestland liegt die Inzidenz mit 19 Neuinfektionen in den letzten sieben Tagen um die 60.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	359 (+3*)
Anzahl der wieder Genesenen:	301 (+4*)
Anzahl der Todesfälle:	25
Anzahl der noch Erkrankten:	33 (+3/-4*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	215 (+7*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	108,40 (+7,06*)

* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Aufgrund der pandemiebedingten Schließungen bzw. der eingeschränkten Betreuung in Schulen und Kindertagesstätten, haben viele Elternteile Probleme, die Betreuung ihrer Kinder sicherzustellen. Aus diesem Grund beabsichtigt die Bundesregierung, die Zahl der Kinderkrankentage für gesetzlich Versicherte zu verdoppeln. Aktuelle und detaillierte Informationen dazu finden Sie unter:
<https://www.bundesregierung.de/breg-de/themen/buerokratieabbau/mehr-kinderkrankentage-1836090>
- Tagesaktuelle Informationen zur Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt finden Sie auf unserer Internetseite:
<https://www.geestland.eu/Aktuelles/Aktuelle-Informationen-zum-Coronavirus.html?>

Bleiben Sie achtsam!